
Subject: Warum nehmen hier so wenige Dutasterid?
Posted by Norwood-packt-das-an on Wed, 19 Apr 2006 14:14:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Warum nehmen hier eigentlich die meisten Fin und nicht Duta? Dutasteride sind doch viel
stärker und hemmen sogar den Typ-I (GHE), wovon hier fast jeder betroffen ist!
Und auch von den NW her, gibt es unter Fin (jedenfalls soweit ich es gelesen habe) mehr als
unter Duta.

Ich werde mich jetzt langsam aber sicher von Fin und Sägepalme oral verabschieden und
umsteigen auf Duta.
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